



Opération "Nettoyons la nature" à MTA

publié le 06/07/2022

Lundi 4 juillet un groupe d'élèves du collège MTA s'est attelé au nettoyage du périmètre du château. L'esplanade, le terrain en herbe, la cour du château, les Orangeries... en 1h30 les élèves ont pu récupérer un volume important de déchets !

Les professeurs d'EPS ont pu remarquer que ce secteur (lieux de pratique sportive des élèves durant l'année scolaire) était de plus en plus impacté par les déchets.

Encore bravo à tous les élèves qui ont participé à cette opération !

M. Perdriau, Mme Egretaud, M. Buard

